

Travailler pour les autres

“Travailler pour les autres”, nouveau documentaire sur Alvaro del Portillo et la promotion de projets sociaux en Amérique Latine.

11/09/2014

"Travailler pour les autres", est un recueil d'histoires dont les protagonistes sont dix latino-américains qui s'en bien sortis grâce au secours que leur ont apporté des institutions solidaires, de bienfaisance ou dans le secteur de

l'éducation promues par don Alvaro del Portillo qui sera béatifiée à Madrid le 27 septembre prochain. Ce documentaire de 27 mn laisse percevoir l'esprit et les vicissitudes de ceux qui travaillent pour un monde meilleur de paix et de justice.

Dès le début de son pontificat, le pape François s'est dressé contre l'individualisme et a pris la défense des pauvres et des nécessiteux. « Nous sommes tous invités à accueillir cet appel : rejeter notre commodité et oser aller rejoindre toutes les périphéries ayant besoin de la lumière de l'Évangile ».

Le futur bienheureux Alvaro encouragea sans cesse les gens à se soucier de leur prochain : « Il s'agit de vivre la fraternité, d'avoir beaucoup de charité, de penser aux autres, de faire ce que vous faites : promouvoir des œuvres d'apostolat de sorte que la lumière de Dieu

puisse atteindre le plus de monde possible ».

Par ailleurs il invitait les gens à additionner leurs efforts à ceux des autres: "Fais en sorte que le signe plus prenne une bonne place dans ton activité, évite l'opposition, ne soustrais rien, ne divise pas, sois un signe plus, va chercher les gens. Avec ce que tu as, ce que l'autre a, on peut bien additionner et non pas démolir. Le signe plus est bel et bien chrétien ».

Juan Martin Ezratty, réalisateur de «Travailler pour les autres » qui vient d'achever le documentaire «François, un pape parmi les gens » que la chaîne National Geographic a récemment programmé, parvient ici à nous montrer la force de l'Amérique Latine avec la vie de ses gens, leurs racines. Ce faisant, nous percevons aussi combien le message d'Alvaro del Portillo inspire et

mobilise des milliers de personnes dans cette partie de ce sous-continent.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/travailler-pour-les-autres/> (21/01/2026)